

Umfang des Adreßbuches ist diesmal 34 Seiten reichlicher geworden, was u. a. dem Hinzukommen der vielen weiblichen Personen zuzuschreiben ist.

Die Aufstellung der Verzeichnisse ist auf das Sorgfältigste erfolgt und wenn trotzdem da und dort kleine Unrichtigkeiten sich herausstellen sollten, so mag dies zum Teil auch dadurch bewirkt werden, daß sowohl Geschäftstreibende wie Einwohner vielfach nicht das nötige Interesse für das Adreßbuch entgegenbringen, weshalb ich auch jede Verantwortung für etwa aus unrichtigen oder unvollständigen Angaben des Adreßbuches entstehende Schäden ablehne. Während der Bearbeitung rechtzeitig gemeldete Aenderungen sind berücksichtigt.

Mag die zwölfte Auflage des Adreßbuches gute Aufnahme und Verwendung finden in Familien-, Geschäfts- und Handelsbetrieben und stets als treuer Berater bei den verschiedensten Gelegenheiten dienen.

Crimmitschau, im Juni 1925

Hochachtungsvoll

Robert Raab.